

Einhaltung PFAS / Compliance with PFAS

Sehr geehrter Kunde,

Hiermit bestätigen wir Ihnen mit, dass in den von **HEID Antriebstechnik GmbH & CoKG** gelieferten Erzeugnissen, keine Stoffe verwendet werden, die unter die PFAS-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1272/2008) fallen.

Unsere Lieferanten von Erzeugnissen, die in unseren Produkten in relevanter Größenordnung verarbeitet werden, sind verpflichtet, uns unaufgefordert zu informieren, sofern in den von ihnen gelieferten Produkten ein PFAS-Stoff enthalten ist. Sofern wir eine diesbezügliche Information von unseren Lieferanten erhalten und dadurch Kenntnis erlangen, dass damit auch in unseren Produkten ein PFAS-Stoff enthalten ist, werden wir Sie informieren.

Dear Customer,

We hereby confirm you that the delivered products from **HEID Antriebstechnik GmbH & CoKG** do not contain any substances that fall under the PFAS Regulation (Regulation (EC) No. 1272/2008).

Our suppliers of products that are processed in our products on a relevant scale are obliged to inform us without being asked if the products they deliver contain an PFAS substance. If we receive information about this from our suppliers and thus become aware that our products also contain a PFAS substance, we will inform you.

Stockerau, 28.08.2023

KH Riedl



A-2000 Stockerau, Ernstbrunner Straße 35
Tel. +43 2266 65580, Fax +43 2266 65812

[1]

Ort, Datum / Location, Date

Name / Name

Unterschrift / Signature

HEID ANTRIEBSTECHNIK GMBH & CO KG

Ernstbrunnerstr. 35, A-2000 STOCKERAU

Tel.: +43 (0) 2266 65580

E-mail: office@heid-antriebstechnik.at, Internet: www.heid-antriebstechnik.at